
Des cotisations d'investissement contre l'austérité

Klaus Hagendorf^{*1}

¹EURODOS (EURODOS) – EURODOS – France

Résumé

L'idée banale que l'accumulation du capital est une activité socialement nécessaire, mais sous des institutions capitalistes laissée aux considérations à but privées, motivé des intérêts des capitalistes financiers conduit à la proposition d'introduire des contributions d'investissement et des fonds d'investissement collectifs, démocratiquement contrôlés par les salariés. De cette façon, les politiques de plein emploi peuvent être assurés et en outre, les fonds peuvent être utilisés dans le cadre de la zone euro d'équilibrer les déficits du commerce intra-euro zone via des investissements directs dans les zones déficitaires pour accroître leurs productivité. Finalement les fonds d'investissement salarié doivent évincer le capitalisme.

Mots-Clés: démocratie économique, les politiques de plein emploi, les cotisations d'investissement, le modèle Rehn, Meidner, macroéconomie marxiste, fonds d'investissement des salariés

*Intervenant